



令和7年11月19日

文責 校長・佐野良

11月号 No.8

ゆめひろば



学びの充実をめざして・・・

10月下旬に、常永小学校の恒例行事となっている「秋空コンサート」が開催されました。各学年、合唱や合奏に取り組み、素晴らしい発表を聴くことができました。息を合わせ、気持ちを合わせて音楽を奏でることは、共に学ぶ学年の児童とのつながりを深める機会にもなります。かわいらしい歌声が響いた低学年、元気さと洗練さが光った中学年、美しいハーモニーが響いた高学年と、どの学年も発達段階に適した選曲、工夫を凝らした合奏など見応えいっぱいの発表となりました。また、今年度は発表演目をご家庭の方々にも見ていただける機会を設けることができました。来年の秋空コンサートもぜひ楽しみにしていただきたいと思います。

また、この秋の時期は、各学年校外学習が設定され、様々な場所に出かけ学習した内容をさらに深めることができました。「百聞は一見に如かず」の言葉どおり実際に見て、聞いて、感じ、考えることでより確かな理解へとつながります。

学校では、年間を通じて様々な活動を行っていますが、この秋の時期はこれまでの成果を振り返る大切な時期になります。子どもたちが自分たちの成長を確かめ合い、今後の学習活動への意欲につながることを目指していきます。

児童会企画「CS ごみ拾い集会」開催

11月12日に、地域の方々とともに「CS ごみひろい集会」を実施しました。児童会の考えの中に、「環境について意識を持てるように」とあります。異学年や地域の方々と声をかけ合いながらごみ拾いを行い、地域を自分たちの手できれいにする達成感と喜びを感じました。

最近は、児童が多くの大人と関わる機会が減っているなど感じています。今回の企画では、異学年とともに様々な会話をしながら活動ができたことで、コミュニケーションの深まりにつながりました。今後も多くの方々の考えに触れる機会を設けていきたいと思います。

ごみ拾いの成果はどうだったかというと、「以前よりもごみが減ったね」との声もありましたが、公園や歩道などには多くのごみが見受けられました。児童とともに地域の方々の環境美化への意識も高まっていくことを願っています。来年度も、ごみ拾い活動は行いたいと思っています。回覧等でお知らせしますのでご協力をお願いいたします。



私たちも学びを深めています。～授業研究会・校内研究会～

この時期は子どもたちにとって実りの深まる時です。私たち教職員にとってもこの時期は授業研究を行い指導の質の向上を目指す時期となっています。新採の教師から経験を積んだ教師などすべての教師が、子どもたちにとっての日々のよりよい授業のために、先生方が互いに授業を見合い、更には外部から講師を招き、今後の授業改善に活かすための研究を行っています。

2



本校は、令和7年度・8年度の2か年、山梨県道徳教育研究推進校の指定を受けました。道徳の授業を中心に「自己を見つめられる力」の育成を目指し研究を進めています。また、道徳授業以外での教育活動においても、児童会を中心とした縦割り班活動や委員会活動の充実、保護者・地域の人材を活用した道徳的実践活動の推進を行っています。

12月のおもな予定（詳しくは各学年だよりをご参照ください。）

1日(月)個別懇談① 短縮5校時	14:10下校	12日(金)短縮6校時(12年は5校時)
2日(火)個別懇談② 短縮5校時	14:10下校	15日(月)委員会活動 きずなの日
3日(水)個別懇談③ 短縮5校時	14:10下校	16日(火)アルミ缶・PBC回収日
4日(木)個別懇談④ 短縮5校時	14:10下校	19日(金)3年スケート教室
5日(金)個別懇談⑤ 短縮5校時	14:10下校	22日(月)4年スケート教室 クラブ活動
8日(月)集団下校15:00		23日(火)給食終了 大掃除
10日(水)牛乳パック回収日		24日(水)2学期終業式 全校下校11:50
11日(木)短縮6校時(12年は5校時)		25日(木)冬季休業開始(1月8日まで)

1年生・・・月～金曜日まで5校時下校(15:00頃)

2年生・・・火曜日のみ6校時下校(15:50頃)、他の曜日は5校時下校(15:00頃)

3年生・・・火・金曜日が6校時下校(15:50頃)、他の曜日は5校時下校(15:00頃)

4/5/6年生・火・木・金曜日6校時下校(15:50頃)、水曜日は5校時下校(15:00頃)

※特別日課など、通常通りでない場合は予定表内に赤字で表記しております